

Inician operativos para facilitar trámites de exención o rebaja de derechos de aseo

Con la finalidad de aliviar la carga económica de las familias de la comuna, la Dirección de Desarrollo Comunitario (Dideco) de Chillán Viejo puso en marcha una serie de actividades en terreno dirigidas a facilitar el acceso a exención o rebajas en el pago de derechos de aseo domiciliarios.

Esta iniciativa, que busca apoyar especialmente a quienes enfrentan dificultades socioeconómicas, comenzó el 2 de enero y se extenderá hasta el 31 de marzo, periodo en el que los vecinos podrán realizar sus trámites de manera sencilla y cercana.

Desde el inicio de este proceso, la Municipalidad de Chillán Viejo habilitó diversas acciones para facilitar el acceso a estos beneficios. Una de las principales medidas es la posibilidad de que todos los vecinos puedan solicitar una exención total del pago durante el presente año, lo que significa que no deberán abonar ningún monto por los derechos de recolección, transporte y disposición final de los residuos



domiciliarios.

Además, quienes no alcanzan a cumplir los requisitos para la exención completa, podrán acceder a rebajas del 70% o 50%, según corresponda, permitiendo así pagar proporcionalmente menos por el servicio.

"Cada año, como cada año en los meses de enero, febrero y marzo, llevamos adelante este importante beneficio para nuestra comunidad, para toda la familia que tienen un avalúo fiscal igual o inferior a 225 UTM, algo así como 15 millones de pesos. Estas quedan exenta automáticamente, pero las familias que tienen más igual o superior a 225 UTM deben pagar por el derecho al retiro de la basura. Tenemos una ordenanza en Chillán Viejo que cumpliendo ciertas condiciones y requisitos, también estas familias quedan exentas de este pago nos parece que es importante, existe la voluntad del municipio estamos apuntando a grupos vulnerables o por lo menos que tienen menos recursos", explicó el alcalde Jorge del Pozo.